

## Protokoll der StuKo Sitzung vom **03 March 2022** [bestätigt am ]

---

Ort: <https://meeting.uni-weimar.de/b/nil-q9i-j7z-wct>

Sitzungsleitung: [Nils Durner]

Protokoll: [Elisa Kluge]

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]

**[Nils Durner] eröffnet die Sitzung um 18:55 Uhr und begrüßt alle anwesenden StuKo-Mitglieder und Gäste.**

TOP 0      Formalia

---

TOP 0.1      neue Delegierte/Mitglieder

---

Keine.

TOP 0.2      Tagesordnung

---

Unter TOP Sonstiges wird noch mit dem Freiraum Kollektiv bezüglich der JVA gesprochen. Dieser TOP wird vorgezogen.

TOP 0.3 Anwesenheit

---

[Bastian Bentrup], [Lisa-Marie Kramer], [Roman Müller], [Cathleen Dost], [Christina Krauß], [Lucia Lippold], [Malik Muhammad Ahmad], [Alban Bruder], [Simone Braun], [Elisa Kluge], [Nils Durner], [Margarita Osipova], [Ariane Lehmann], [Kilian Ziebarth], [Christina Reinfant], [Adrian Weinzierl], [Johanna Roth], [Martin Tippmann]

TOP 0.4 Wortmeldung

---

Entfällt.

TOP 1 Vorstellung von Referent\*innen und Delegierten

---

TOP 1.1 Vorstellung von [Kilian Zierbarth] als Referent für Informationsverbreitung und Öffentlichkeitsarbeit

---

[Kilian] ist daran interessiert, beim Ref InfÖ mitzuarbeiten. Er studiert Architektur und Urbanistik und wird noch eine Weile an der Uni sein.  
Es wird einen Umlaufbeschluss zu seiner Wahl geben.

19:14 Uhr: [Kilian Zierbarth] verlässt den Raum.

## TOP 2 Berichte der Delegierten/Beauftragten/Referent\*innen

---

### TOP 2.1 Bericht aus dem Krisenstab/Vertreter\*innensuche

---

[Alban] berichtet vom Krisenstab, dass für das Sommersemester wieder mehr Präsenzlehre geplant wird. Zudem teilt er dem StuKo mit, dass er im April mehrere Wochen nicht an den Meetings des Krisenstabs teilnehmen kann.

## TOP 3 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes

---

### TOP 3.1 Informationen

---

[Basti] berichtet vom StuKo Vorstand. Der Vorstand will sich demnächst mit [Jutta Emes] treffen. [Simone] soll einen Kalender für die Belegung des Sitzungssaals führen.

19:18 Uhr: [Margarita Osipova] betritt den Raum.

## TOP 4 Arbeitsstände

---

### TOP 4.1 Arbeitsstände aus der StuKo-Sitzung vom 17.02.2022

---

Siehe Aufgabenprotokoll.

## TOP 5 Termine

---

### TOP 5.1 Welcome Back/Ersti-Woche - Update

---

Es gibt keine Neuigkeiten diesbezüglich.

### TOP 5.2 HIT am 05.03.2022 - Update

---

Der HIT wird nun doch eine rein digitale Veranstaltung, bei welcher [Lucia] den StuKo in einer kurzen Präsentation vorstellen wird.

## TOP 6 Sonstiges

---

### TOP 6.1 Wireless Community Weekend 2022

---

Der Maschinenraum, der auch mit dem Freifunk Weimar bzw. Weimarnetz zusammenarbeitet, würde gerne wissen, inwiefern der StuKo das Wireless Community Weekend 2022 unterstützen würde. Informationen zu der Veranstaltung gibt es unter: <https://m18.uni-weimar.de/pad/p/r.9d06e35782b3fc452a0940c3002544f0>.

Der Maschinenraum braucht kein Geld hierfür, es ginge hauptsächlich um die Nutzung der M18 und die Organisation. Das Datum wäre das letzte Wochenende im Mai und es sollen maximal 30 Personen teilnehmen. [Basti] erklärt, dass es aktuell zwecks der Nutzung der M18 mit den Corona-Auflagen schwierig ist. Zudem ist es das Wochenende der Fachschaftsratswahlen. [Martin] vom Maschinenraum erklärt, dass es hauptsächlich draußen stattfinden soll und in der M18 nur wenn Workshops gehalten werden. [Alban] will das Thema beim nächsten Krisenstab ansprechen, ob es ein Problem darstellen könnte, wenn der StuKo hierfür die Schirmherrschaft übernimmt.

Es wird empfohlen, dass der Maschinenraum auch die Fakultät Medien anfragt.  
Es wird einen Umlaufbeschluss geben, ob der StuKo die Veranstaltung unterstützen soll.

19:47 Uhr: [Martin Tippmann] verlässt den Raum.

#### TOP 6.2      Lehrpreis - Unterstützung gesucht

---

[Alban] erklärt, dass Ende Mai die Lehrpreisvergabe ansteht. Er hat den Lehrpreis bereits letztes Jahr organisiert und stellt das Verfahren vor.

Es steht noch nicht fest, ob der Lehrpreis von einem Komitee ausgewählt oder von den Studierenden abgestimmt wird. [Elisa] und [Nils] haben Interesse hierbei zu helfen. Außerdem soll der StuKo Vorstand, wie in den vergangenen Jahren, die Lehrpreise am Tag der Lehre an die Gewinner übergeben.

Des Weiteren sollen die Lehrpreis-Pokale neu gestaltet und möglicherweise auch nicht mehr nur als Wanderpokale weitergegeben werden. Für das neue Design soll es einen Open Call geben.

#### TOP 6.3      Vernetzung der Hilfsangebote für Flüchtende aus der Ukraine über M18-Unterseite

---

[Simone] ist in der Organisationsgruppe für Hilfe für Flüchtende aus der Ukraine. Sie hat die Idee, ob der StuKo eine Unterseite der M18 zur Verfügung stellen könnte. Auf dieser Seite könnten Hilfsangebote und Informationen bereitgestellt werden. [Margo] bietet hierzu ihre Hilfe an, auch für russische Übersetzungen. [Roman] würde ebenfalls helfen. [Alban] würde die Unterseite mit aufbauen, da er mit der M18 Seite vertraut ist.

Bezüglich dem Sammeln und der Verteilung von Hilfsgütern sind [Cathleen] und [Basti] Ansprechpartner\*innen. Aktuell werden in der M18 tagsüber Spenden und Hilfsgüter gesammelt, welche später dort verteilt werden.

[Simone] gibt zu bedenken, dass wenn die Flüchtenden aus der Ukraine an der M18 ankommen, möglicherweise nicht genug sanitäre Einrichtungen zur Verfügung stehen und der Campus (vor allem Outdoor wegen der Kälte) nicht für einen langen Aufenthalt geeignet ist. Hierzu sollte ein anderer Ort gefunden werden.

[Cathleen] erklärt, dass die meisten Menschen nicht direkt an der M18 ankommen, sondern erst später dort Sachen abholen. Somit sollte es diesbezüglich weniger Probleme geben.

Ferner wird es ein kleines Soli-Konzert auf dem Campus am Samstag von 12 bis etwa 15/16 Uhr geben.

#### TOP 6.4      FsR-Wahlen - Wahlvorstand

---

[Cathleen] schlägt vor, dass sich die Personen für den Wahlvorstand vorstellen. [Alban] möchte Wahlvorstand für Fakultät M und [Ariane] möchte Wahlvorstand für Fakultät B werden. [Alban] möchte in den Wahlvorstand, da er nicht nochmal kandidieren will. [Ariane] ist vom Café s140 und studiert Bauingenieurwesen und will auch bei den Wahlen im Wahlvorstand sein. Fakultät A&U wird von [Valentin] im Wahlvorstand vertreten.

[Simone] erinnert, dass wir auch noch eine Vertretung im universitären Wahlvorstand brauchen. Hierzu werden ebenfalls Vertreter\*innen von jeder Fakultät benötigt.

[Alban] und [Ariane] wollen auch den universitären Wahlvorstand unterstützen. [Magdalena Prade] und [Johanna] vom FsR A&U wollen ebenfalls in den universitären Wahlvorstand.

Da das erste Treffen des Wahlausschusses bereits am 8. März stattfinden soll, müssen die Vertreter\*innen möglichst schnell per Umlaufbeschluss bestätigt werden. Somit müssen nur noch Vertreter\*innen für Fakultät K&G gefunden werden.

21:02 Uhr: [Ariane Lehmann] verlässt den Raum.

## TOP 6.5 Freiraum Kollektiv: JVA - Unterstützung durch den StuKo

---

Das Freiraumkollektiv will mit dem Land Thüringen zusammenarbeiten, um die ehemalige JVA in Weimar wiederzubeleben. Das Kollektiv hat ein Konzept vorgelegt und plant, die Räume bzw. Zelle u.a. als Arbeitsräume zu nutzen. Zudem wollen sie das "Wächterhausmodell" anwenden, in welchem es auch um eine Interimsnutzung geht. Es kommt die Frage auf, welche Rolle der StuKo in dieser Angelegenheit spielen soll. Das Freiraumkollektiv hätte den StuKo gerne als Unterstützer, ohne Verpflichtungen gegenüber dem Projekt. Es wird einen Umlaufbeschluss hierzu geben.

19:33 Uhr: [Adrian Weinzierl] verlässt den Raum.

19:33 Uhr: [Christina Reinfant] verlässt den Raum.

19:33 Uhr: [Martin Tippmann] betritt den Raum.

## TOP Y

---

Nächste Sitzung: 31.03.2022

Redeleitung: [Bastian Bentrup]

Protokoll: [Elisa Kluge]

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]

Ende der Sitzung: 21:11 Uhr